Message de la Vierge Marie à Marilda Santana, Piedade dos Gerais, Brésil, le 13 mars 2022

Chers enfants,

Je vous accueille dans mon Coeur Immaculé maternel et je vous consacre entièrement à mon Coeur et au Coeur Miséricordieux de Jésus, en priant de façon spéciale pour la paix sur terre, pour la paix dans les coeurs, qui doivent favoriser la paix dans le monde. En ce temps de prière, demandons surtout la paix dans le monde entier, la guérison des cœurs, des âmes, des pensées, qui doivent être dans la grâce, en présence de l'Esprit Saint.

Aujourd'hui, nous demandons à l'Esprit Saint de descendre sur nous et de nous donner la lumière dont nous avons besoin pour comprendre la volonté de Dieu d'une manière digne et vraie. Surtout vous, mes enfants fraternels, enfants missionnaires, qui avez une belle mais très difficile mission, celle de promouvoir la paix sur Terre à travers les grains du Saint Rosaire, car aujourd'hui le plus grand combat est spirituel, aujourd'hui la plus grande souffrance est spirituelle, et ce qui a conduit les gens à la guerre, c'est l'avidité maladive, le désir de dominer le monde.

Nous savons tous que Dieu a créé le monde de la plus belle façon possible pour la joie de Ses enfants. Dieu a créé un paradis qu'est la Terre, et Il l'a fait pour la joie de chaque enfant qu'Il a créé avec un immense amour. Il t'a d'abord aimé, puis Il t'a créé et t'a donné des capacités, Il t'a donné la lumière du Saint-Esprit, l'intelligence, la sagesse, la science et surtout la fortitude, afin que tu puisses combattre tous les péchés mortels qui ont conduit à la destruction de l'humanité, en particulier des enfants et des jeunes. Le monde est très blessé, sans horizons, car Jésus devrait notre Chemin et l'humanité d'aujourd'hui est très loin de ce Chemin. Même ceux qui vivent dans un endroit spécial [un lieu saint] ne savent souvent pas rendre honneur, gloire et louange à la Sainte Trinité.

Ceci un signe clair que l'humanité doit se convertir à Dieu, aux enseignements de la paix, à la pratique de l'amour, avant que la souffrance ne devienne très grave et que l'humanité ne vive intensément les conséquences de cette souffrance.

Nous sommes dans un temps de justice divine et en ce temps, nous verrons les grands signes de l'amour de Dieu. Non pas des signes douloureux, mais des signes de l'amour de Dieu. La douleur est la conséquence des péchés commis contre le Cœur de Dieu, le Cœur de Jésus. Alors la douleur que vous traverserez, que vous récolterez, est la manifestation vivante et authentique de vos actions.

C'est pourquoi Jésus nous invite à une vie sérieuse de conversion. Il est inutile de penser que la bataille sera facile. Le monde n'est pas encore passé [n'a pas fini de passer] par la souffrance. Le monde a eu un aperçu de la souffrance, mais il y a encore

de l'abondance sur Terre, il y a encore du pain, il y a encore des semailles, il suffit que les gens agissent correctement face à l'amour de Dieu pour Ses enfants et qu'ils soient des instruments qui favorisent la fraternité, le partage et l'égalité sur Terre.

Cette année est l'année de la fraternité, et Jésus nous a demandé d'être une fraternité missionnaire, une fraternité qui proclame la Parole de Dieu aux cœurs, qui apporte le message de l'Évangile aux cœurs dans le besoin. Et c'est aussi une année de grande adoration pour Jésus. Ne perdez pas de temps. Chaque fois que vous le pouvez, approchez-vous de Jésus, faites un moment d'adoration, suppliez-Le à genoux pour la paix dans le monde, pour la conversion du monde, pour la fraternité dans le monde, car l'humanité aura besoin, de manière très pressante, urgente, de cette campagne vivante de fraternité, dans laquelle vous devez partager les uns avec les autres, dans tous les sens du terme : matériellement et spirituellement. Pour semer ces beaux cadeaux d'égalité, de justice, pour être des missionnaires qui promeuvent vraiment la paix dans le monde.

Il y a déjà des régions de la Terre qui connaissent la guerre, qui peut devenir beaucoup plus grande si vous n'implorez pas Jésus dans le Saint Sacrement, en demandant sa miséricorde. En vérité, la miséricorde de Jésus est en train de déborder sur le monde en ces temps de bataille. Ce sera toujours une bataille jusqu'à ce que le grand triomphe de mon Cœur Immaculé arrive. Nous verrons ici dans ce monde - dans ce paradis créé par Dieu, qui est la Terre - la grande bataille entre le Bien et le Mal. Nous verrons cela. Vous êtes dans ce temps. Vous la verrez de toutes les manières possibles.

Le premier signe clair de Dieu a été l'épidémie, qui a causé de grandes souffrances partout sur Terre. Dans la poursuite de cette voie, nous verrons de grands combats : ce sera l'homme lui-même qui causera la souffrance, à cause de sa désobéissance et de son avidité. Il est donc nécessaire que, face à cette bataille du Bien contre le Mal, nous soyons des missionnaires du bien, des missionnaires de la bonne volonté, des missionnaires de l'amour et des enfants qui adorent Jésus, l'implorant pour le triomphe de mon Cœur Immaculé et lui demandant Sa miséricorde.

Chaque nation aura la tâche de supplier Dieu pour sa patrie. Plus une nation supplie Dieu, plus elle sera protégée par Dieu. Nous aurons le grand témoignage de la foi. Vous survivrez par la foi, vous vaincrez par la foi. Si le Brésil se met à genoux et supplie Dieu, même si en cette période de lutte il doit passer par tous les combats, il vaincra. C'est pourquoi Jésus a dit que plus les nations se consacreront à Dieu, se consacreront au Cœur de la Mère de Dieu, plus le monde sera allégé du poids de la croix, du poids de la souffrance. Personne ne pourra fuir cette souffrance.

Vous avez maintenant un grand objectif : la vie fraternelle, vie de prière, vie d'union. Et de demander qu'il n'y ait pas de faim sur Terre, que vous puissiez avoir la grâce du soleil, de la pluie et de la nourriture sacrée sur votre table. Puissiez-vous surmonter ce temps de douleur, ce temps de calvaire que l'humanité va traverser ici sur Terre.

Jésus a déjà vaincu le plus grand des calvaires, par sa mort sur la croix, Il a donné le pardon à l'humanité. Il est alors temps pour l'homme de s'approcher de Dieu et de demander ce pardon.

Ces événements viendront pour le plus grand bien de l'humanité. Si l'humanité poursuivait cette vie débridée de péché, elle serait perdue dans la pire des douleurs, celle de ne pas avoir la grâce du salut éternel. C'est la pire des douleurs, mes enfants. Lorsque je parle de souffrance spirituelle, je me réfère à votre vie, à votre passage [terrestre]. Personne n'est éternel dans le paradis qu'est la Terre. Un jour, Dieu te regardera et dira : aujourd'hui, je t'appelle. Si tu es dans la bonne condition, tu contempleras la face de Dieu, mais si tu ne l'es pas, tu souffriras beaucoup, et l'humanité - une grande partie de l'humanité - est très loin de contempler le visage de Dieu.

L'humanité n'a jamais été aussi pauvre spirituellement, elle est très pauvre spirituellement. Avant la venue de Jésus, le monde ne connaissait pas le Christ, aujourd'hui le monde connaît le Christ mais ne l'aime pas. Surtout en la personne de votre frère, de votre propre famille, de vos propres enfants. La discorde aujourd'hui est surtout dans les foyers : souvent les parents n'ont pas d'amour pour leurs enfants et les enfants n'ont pas de respect et d'amour pour leurs parents.

C'est donc un signe clair que toute l'humanité, non seulement le Brésil mais toutes les nations de la Terre, doit revenir à Dieu, doit faire cette consécration, être vraiment attentif, rester avec le Saint Rosaire à la main, avoir une vie digne, parce que votre récolte ne sera pas une bonne récolte : il y aura beaucoup de souffrance, la conséquence des péchés, du manque de respect et de crainte envers la Très Sainte Trinité.

Dieu est en train d'envoyer des signes pour que Ses enfants se convertissent. Jésus a dit qu'il y a d'abord l'amour. Comme c'est beau! Le premier signe est l'amour. Et nous avons reçu ce premier signe lorsque Jésus est mort sur la Croix. Il est mort par amour. C'était le grand signe de l'amour. L'amour de Dieu est resté sur terre. Depuis la mort de Jésus, l'amour de Dieu a été fixé dans le cœur de chaque sainte famille : dans la Sainte Eglise, dans toutes les familles du monde, dans le sacrement du mariage, dans la vie des prêtres missionnaires, dans la vie des serviteurs et servantes du Seigneur, des religieux et des religieuses, alors cet amour de Dieu a été fixé sur le monde. Le premier signe est donc l'amour. Dieu nous a appelés avec amour. Mais l'homme n'a pas voulu suivre l'amour. Si l'homme avait suivi ce que Jésus a dit : le

respect, la foi, l'Eucharistie comme centre de votre vie, le monde ne se trouverait pas dans ce fléau de douleur dans lequel il est aujourd'hui.

Jésus a dit que le deuxième signe serait la douleur. Beaucoup de douleur. Et vous êtes maintenant dans ce signe. Beaucoup de douleur. Douleur dans le cœur de l'homme, dans l'esprit de l'homme, dans la famille. Il y a tant de discorde dans les familles, le Diable se moque des pères et des mères, il y a tant de familles séparées, divisées, tant d'enfants qui souffrent, désabusés, désorientés, sans horizons. Des jeunes gens sans splendeur, sans lumière, sans efficacité, sans goût. Nous sommes donc dans le temps de la douleur. Dans la douleur, Jésus aurait voulu nous appeler à une grande conversion, il nous aurait donné un temps que nous pouvons appeler le temps de la miséricorde, le temps où l'Eau et le Sang coulent du Cœur de Jésus. L'Eau pour laver et le Sang pour purifier, l'Eau pour guérir et le Sang pour sanctifier. Et nous sommes dans ce temps de miséricorde.

C'est pourquoi, plus vous vous approcherez de Jésus dans le Saint Sacrement et ferez une bonne adoration, plus vous serez en mesure de sauver cette Terre. Nous sommes donc en ce temps de douleur. Il y a de l'espoir, il y a une ressource pour le monde, nous pouvons changer cette situation, nous pouvons changer la direction de la justice divine, construire un monde de paix et d'amour, dans lequel mon Coeur Immaculé triomphera.

Jésus a dit que même avec la douleur, beaucoup ne se convertiraient pas. Que nous verrions la miséricorde, nous verrions les signes de Dieu. La pandémie a été un grand signe de Dieu au monde. Le monde qui pensait avoir toutes les capacités, toute la technologie, toute la science, toute la productivité a dû s'arrêter, respirer et savoir que parfois l'invisible peut tuer, peut apporter la mort. Et vous avez très peur de la mort, notamment parce que vous avez peur de vous tenir devant Dieu. Vous n'êtes pas prêts pour cela.

Et ce temps de douleur est arrivé. Vagues sur vagues viendront, tristesse sur tristesse : si vous ne faites pas attention, une guerre bien pire pourrait arriver. Alors vous devez prier. La prière est la force de l'homme, la victoire appartient à Dieu. Il faut la prière de l'homme, la prière des enfants, parce que grâce à votre prière, Dieu peut apporter la victoire à cette Terre, même si elle n'en est pas digne. L'homme n'est pas digne, mais Jésus lui a donné de la dignité. Ainsi, même si le monde n'est pas digne, même si le monde n'est pas préparé, Jésus peut donner cette grâce au monde. La grâce de la guérison, la grâce de l'exorcisme, la grâce de la délivrance.

Mais beaucoup, même face à tout cela, restent sur la voie large, ils n'ont pas de temps pour les choses de Dieu, ils mènent une vie dissolue en attristant profondément le Saint-Esprit, en commettant les péchés capitaux. Alors une très grande souffrance viendra. Il n'y a aucun moyen d'abréger cette souffrance, aucun moyen de calmer cette tempête, si l'homme ne se convertit pas.

Vous avez alors la dernière planche de salut. C'est comme si vous étiez dans un naufrage et que soudain apparaît devant vous un bateau qui vous tire hors de l'abîme, hors du danger de noyade. Jésus est ce bateau, ce bateau dans lequel Il est en train de nous mettre tous pour nous protéger. C'est pour ceux qui le souhaitent. Ensuite, vous traverserez les trois batailles : [matérielle], spirituelle, temporelle. Un temps de profonde confusion, un temps où l'homme n'aura pas le bonheur de dire qu'il peut semer et récolter. Toutes sortes de fléaux viendront, même par ce qu'on sème. Il est alors nécessaire que vous ayez beaucoup de foi. La foi sera votre grande victoire.

Voilà pourquoi Jésus a dit : vous ne devez pas avoir peur, vous devez avoir la foi. Celui qui a la foi, au milieu de ce grand naufrage, rencontrera le bateau qui est Jésus-Christ le Miséricordieux. Alors la foi est nécessaire. Il n'est pas temps de s'arrêter en chemin, à partir d'ici il y aura une grande soif de Dieu. Vous aurez cette soif et vous l'assouvirez dans des lieux de prière comme ce sanctuaire [Vallée de l'Immaculée Conception à Piedade dos Gerais au Brésil] dédié à la Mère de la Miséricorde, à la famille, à la fraternité, à la mission de tous les missionnaires : pères, mères, jeunes, serviteurs du Seigneur. Donc, à partir de maintenant, il est nécessaire d'avoir beaucoup de foi.

Une chose dont vous pouvez vous réjouir, c'est que Dieu est en train d'envoyer Sa Parole au monde. La Parole est déjà dans le monde, mais le monde ne la vit pas : c'est la Parole de Dieu, sainte et sacrée, la Sainte Bible. L'homme ne le lit pas, ne le vit pas, c'est pour cela qu'il est en train de passer par le temps de la souffrance. La Parole est la plus grande connaissance de ce temps et l'homme n'a pas de lumière pour le surmonter parce qu'il n'a pas eu et n'a pas cherché la catéchèse. L'essence de l'homme est la Parole de Dieu. Lorsque tu étudies ton histoire, tu arrives consciemment à ton présent - de la même manière, si vous n'essayez pas d'étudier la Sainte Parole, vous ne saurez pas comment surmonter ce temps de lutte, ce temps de bataille. Vous êtes ici pour Dieu, Dieu vous a amenés ici aujourd'hui, en ce jour, en ce dimanche, en cet après-midi, et devant Dieu vous demandez la paix : voilà ce que vous devez demander de toute urgence.

Avec une grande affection, je veux bénir tous les enfants ici présents.

A ce moment, la Vierge bénit tout le monde.

Chers enfants,

J'ai béni affectueusement tous les enfants ici présents, en demandant à Jésus Sa miséricorde pour vous face à un moment si difficile. Je demande toujours à Jésus de ne pas permettre que la souffrance spirituelle atteigne la Terre de manière immense, parce que la souffrance matérielle et temporelle est déjà trop grande. Si soudainement cette souffrance spirituelle arrive, vous ne serez pas en mesure de rester fermes dans la prière, et c'est par la prière que vous combattrez en ce temps de lutte.

Le message d'aujourd'hui nous dit clairement que sans la prière, vous ne pouvez pas être victorieux. C'est pourquoi la chose la plus sacrée ici dans ce sanctuaire est la prière, l'œuvre vivante. La fraternité est vie, mission et prière. Ainsi, que Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint-Esprit nous éclairent, éclairent ce monde et mettent fin aux conflits là où il y a la guerre, en apportant la paix.

Mes vœux à ce qui célèbrent [leur anniversaire] : que Dieu vous donne beaucoup de lumière.

Que Dieu éclaire nos enfants, nos jeunes, toutes les familles de la Terre. Je demande à Jésus de bénir les fleurs pour la guérison et la libération des malades dans leur corps et leur âme.

Voici la Servante de Dieu, Marie l'Immaculée Conception, Mère de la Miséricorde. Le Seigneur m'appelle.